



Villarroya (dorsal 430) fue el ganador absoluto. PABLO SEGURA

Villarroya y Martínez ganan en Sabiñánigo

La lluvia fue protagonista del XXXVI Cross de la Montaña, primera prueba de la VII Copa CAI

ALTOARAGÓN

HUESCA.- Rubén Villarroya (Kelme Olímpo) y Mónica Martínez (Scania Pamplona) fueron los vencedores absolutos del XXXVI Cross de la Montaña, disputado ayer en Sabiñánigo con perfecta organización de GMS, prueba con la que se abría la VII Copa CAI y V Copa Escolar de cross. La mañana estuvo acompañada por una lluvia constante y frío, sobre un circuito bien acondicionado en el que se hacía imprescindible el uso de clavos en las zapatillas. Esta primera jornada de la competición contó con 310 inscritos, de los cuales 153 eran escolares y 157 federados, si bien no se alcanzó esa participación debido al mal tiempo.

En la prueba masculina absoluta el joven Mohamed Sellak tuvo una salida fulgurante, estirando el pelotón desde el primer metro. Con él se marchaban Sábado, Villarroya, Lamalem, Muro, el serrabés Abarca y el promesa jaqués Al-



Alberto Puyuelo y Domingo Abarca, los mejores altoaragoneses. PABLO SEGURA

berto Puyuelo. Mediada la carrera, Sábado tomó el mando llevándose con él a Villarroya. Sellak intentó mantenerse con ellos y el resto fueron cediendo terreno. A falta de 300 metros Villarroya cambió con fuerza y se fue en solitario hacia la meta, dejando la segunda plaza para Alberto Sábado. Por su parte, Sellak logró mantener la tercera plaza, mientras que Muro y Abarca rebasaron a Lamalem llegando a meta por este orden. El promesa Puyuelo (Oroel) se adjudicaba la victoria en su categoría, siendo séptimo de la general por delante del ribagorzano Chema Artero.

En los primeros compases de la carrera absoluta femenina tomó el mando Susana Ochoa, llevándose consigo a la promesa Mónica Martínez, a la juvenil Elena Silvestre y a las senior Carolina Mendoza, Ana Jiménez y Mónica Saludas. A mitad de carrera Mónica Martínez decidió irse en solitario y quedó el duelo por la segunda plaza entre Silvestre y Ochoa. Las demás ce-

En el Pirineo tienes tu REFUGIO

Con el II Plan de Refugios de Montaña y una inversión de casi 4 millones de euros, el Gobierno de Aragón, la Diputación Provincial de Huesca y la Federación Aragonesa de Montañismo defendemos el deporte y el ocio respetuosos con el medio ambiente.